



RESPALDA GOBIERNO DE AMÉRICO A DEPORTISTAS EN RÍO BRAVO

Posted on agosto 28, 2024 by Sandra Torres

Tag: [gobierno](#)

En Círculos / Sandra Torres

Río Bravo, Tamaulipas. – El gobierno de Américo Villarreal Anaya atendió la petición de los habitantes de Río Bravo, quienes solicitaron apoyo para mejorar la infraestructura deportiva del mencionado municipio.

A través de la Secretaría de Obras Públicas (SOP), se remodeló el Gimnasio de la Unidad Deportiva Enrique Franklin Chanes “Las Liebres”.

Pedro Cepeda Anaya, titular de la SOP, informó que se ha rehabilitado y modernizado este inmueble deportivo, destinando una inversión de más de 17 millones de pesos, con el objetivo de brindar a las y los deportistas de esta región un espacio digno para la activación física y el ejercicio.

Apuntó que se trabajó en la instalación eléctrica y el sistema de aire acondicionado del gimnasio, además de la colocación total de butacas en la zona de gradas, aplicación de pintura, vitropiso, rehabilitación de la techumbre, remodelación de baños y la instalación de la duela en la cancha de baloncesto.

“Una buena infraestructura deportiva representa beneficios para la ciudadanía, que son fundamentales para el

fortalecimiento de la cohesión social, contribuyendo a la integración familiar, lo que ayuda a disminuir la práctica de conductas antisociales y genera el desarrollo de hábitos saludables”, concluyó.